



La directora Cristel Soberanes Martínez.

## **‘NIDO’ DE CONTAGIOS EN HOSPITAL COMUNITARIO**

*El miedo de ser contagiado con solo estar en el hospital es notorio, médicos piden que intervenga la Secretaría de Salud.*

Por: Román Hernández Román | junio 10, 2020 5:07

**NACAJUCA.-** Un verdadero centro de infección de Covid-19 se ha convertido el Hospital Comunitario de Nacajuca, al registrarse positivo 19 casos dentro del personal que atiende a la ciudadanía que requieren de atención médica, y quienes al atender a los

pacientes infectan a más y más personas, poniendo al municipio en un honroso segundo lugar de infectados, mientras que sus directivos se encuentran sin ningún plan para detener la pandemia.

Al no contar con equipamiento de protección adecuada, el personal de salud es enviada a la muerte y el riesgo de contagiar a sus pacientes y a su familia, esto debido a que la institución no hace la dotación de los utensilios para realizar un verdadero protocolo de salud al personal, solo se les entrega un cubrebocas que no cumple con las más mínimos garantías de protección, pero al los obliga a firmar un recibo por este pésimo material.

Personal que labora en este hospital manifestaron que la institución se encuentra acéfala, ya que la directora Cristel Soberanes Martínez ingreso a confinamiento desde abril, ya que se encuentra en el cuadro de personas vulnerables por su estado de gravidez, y hasta ahora la Secretaria de Salud no ha enviado a ningún personal para suplirla, y ella sigue atendiendo la dirección del hospital comunitario, vía telefónica.

Mientras que en la jurisdicción sanitaria número 13 cuyo director Zenón Morales Orozco y pareja sentimental de la directora del Hospital Comunitario, no tiene ningún plan de acción para detener más infecciones, a tal que en los hogares donde ha habido decesos no reciben sanitizaciones de parte de la dependencia de salud, motivo por el cual en que en menos de una semana ya hay otro deceso en la misma casa; no hay vigilancia en los sitios públicos, en mercados un vendedor puede estar despachando sin cubrebocas.

Personal que labora en el Hospital de Nacajuca, piden a las autoridades de la Secretaria de Salud, saniticen el hospital, ya que se han infectado trabajadoras sociales, médicos, enfermeras, además que atienden a enfermos de diabetes, hipertensión y mujeres embarazadas, y que estan en peligro de contagio.

En el módulo de atención a los enfermos de Covid-19, hay cuatro infectados, se debió haberse habilitado la cancha de la deportiva municipal para atender a los enfermos de coronavirus.

El miedo de ser contagiado con solo estar en el área de hospital es muy notorio, la Secretaria de Salud debe de intervenir para resolver estas anomalías y así evitar contagios en nuestro municipio.